学校だより ひ カジ し 常磐東小学校 令和3年12月17日 (金) 第16号

9 日(木)には、マラソン大会が行われ、子供たちは自己ベストを目指して、気持ちのよい汗をかいていました。一生懸命走り終えた後には、PTA役員の皆さんから飴とスポーツ飲料が振る舞われました。これから寒い日が続きますが、寒さに負けない体をつくるためにも、外で元気に遊ぶ習慣をつけたいものだと思いました。我々大人にも、同様のことが言えるかもしれませんね。

12/3(金) 1年生 生活科の授業の様子



2年生を招待して秋のおもちゃランドを開催



自作の迷路のやり方を説明しています

12/7(火) 赤い羽根の募金



代表委員の皆さんが募金活動を進めてくれます



募金は県内の福祉活動や災害時支援に使われます

12/7(火) おかざきッズ サイエンスセミナー「脳の不思議な世界」



オンラインで生理学研究所と学校を結んで



ダウンロードした資料をタブレットで確認

12/9(木) 校内マラソン大会 晴天の下での大会、新記録賞も飛び出しました



1・2 年生、元気いっぱいに走っています



3・4 年生、走りに力強さを感じます



5・6 年生、走りが軽やかです



6年生の男女1位の表彰です、おめでとう



大会後にはドリンクと飴のプレゼントが



疲れも吹き飛ぶ、うれしい差し入れでした

マラソン大会には、多くの方に応援に来ていただき、ありがとうございました。皆さんの声援のおかげもあり、1年生の和出悠吾くんと5年生の中根康貴くんが新記録で優勝するなど、充実した大会となりました。それにも増して素晴らしかったのは、誰一人も棄権することなく、全員が完走することができたことです。新型コロナウイルスについては、まだまだ予断を許さない状況が続きますが、これからも東っ子の頑張る様子を見守っていただけたら、と思います。よろしくお願いします。

第2回資源回収等の収益について

11月27日に行われた第2回資源回収とアルミ缶回収の収益として10,510円を受け取りました。たくさんのご協力、ありがとうございました。本年度の資源回収は、今回で終了となりますが、来年度の1回目の資源回収は4月2日(土)に予定しております。引き続き、皆様からのご協力をお願いします。なお、アルミ缶回収につきましては、今後も定期的に行います。そちらも併せてよろしくお願いします。

